

町では、集落支援員を配置し、地域の活性化や地域づくりのために、各地区で活発に行われている活

【問合せ先】 町民協働課 集落支援員

くりの取組みに対して、様々な活動を行っています。動をシリーズでご紹介します。

☎029-291-8802 (直通)

南栗崎区では、区内に住む女性を中心となり、高齢者に対する活動を行っています。

この活動は、道端で話していた高齢者に、「公民館を使ったら」と呼び掛けたのがきっかけで始まったもので、今では、輪投げ大会やカラオケ大会を行うようになりました。

高齢者は、家から外に出る機会が減り、孤立しがちでしたが、これらの活動により、集いの場所ができ、参加者からは、「皆と会う機会が増えて、参加することを楽しみにしている」との声が増えています。

最近では、シルバーリハビリ体操の体験が行われるなど、健康づくりに励んでいます。



## 南栗崎区



## 桜丘団地区

桜丘団地区は、区全体の行事があまり行われていませんでしたが、一昨年から区長を始めとした区の役員の方が中心となり、「茨城町ふるさと元気づくり推進事業」を活用した事業を計画しました。

昨年は、桜まつりの開催や区民の手作りによるバーベキュー窯を使った夏祭りを開催しました。

夏祭りでは、バーベキューのほかにも、子ども神輿や流しそめんなどのイベントが行われ、活気ある祭りが行われました。



後谷区では、住民同士の親睦と健康づくりを目的に、「桜のお花見」や「季節の花の寄せ植え講座」、「ポーセリン・アート講座」等を開催しました。

「ポーセリン・アート」は、マグカップ等の磁器に絵付けをして、焼き上げるものですが、今回は、絵が描かれた専用のシールを磁器に貼り付けました。参加者は、皆、色とりどりのきれいなマイカップを作ることができました。



## 後谷区



## 三島区



三島区では、毎年2月14日に三島水神社の例祭を行っています。米、野菜等の農作物やフナ等の魚をお供えし、区民一同が祈禱を行います。

水神社は、氏子の守り神として、1844年(弘化元年)2月14日に創建され、今日まで、伝統的に祭事が行われています。

祈禱の後には、直会(なおりい)というお祭りの参列者が一堂に会し、お神酒を頂いたり食事をしたりしながら、神様をお祝いをする行事が行われました。

また本年は、オータムジャンボ宝くじ助成事業を活用して、三島公民館に整備されたエアコンや会議用テーブルを使用しました。宝くじ助成事業は、宝くじの社会貢献事業として、コミュニティ活動備品の整備等に対して助成を行っています。



## 前田東区



前田東区は、2月26日に「明るい地域づくり三世代交流会」を開催しました。

この交流会は、「睦会」、「前田子供会」、「前田中学校育成会」が実行委員となって、町生涯学習地区推進委員の磯野富久さんの協力のもと、明るい地域づくりを目指して開催したものです。

交流会では、輪投げ大会や舞踊、長岡小学校6年生による長小ソーラン節等の趣味・特技発表や、バルーンアートが行われました。バルーンアートとは、風船で動物や花などの形をつくるもので、高齢者や児童と一緒に、皆一様に楽しみながら、子犬の形づくりに夢中になっていました。

当区は、区と子ども会、育成会が一体となって、地域の輪を広げています。